

EL HOSPITAL TIENE VOCACIÓN DE APERTURA A LA CIUDAD

consta de siete edificios interconectados: administrativo, de atención ambulatoria (consultas externas, rehabilitación, hospitales de día psiquiátricos, oncología y radioterapia); laboratorios (banco de sangre, anatomía patológica, duelos...); urgencias, bloques quirúrgicos, paritorios, esterilización; cirugía mayor ambulatoria, radiodiagnóstico, cuidados críticos, reaminación postquirúrgica, neonatología y UCI pediátrica; cinco bloques de hospitalización general y materno infantil; edificio de gabinetes de exploraciones especiales de diversas especialidades y hospitales de día; hotel de pacientes; guardería (edificio independiente) y edificio industrial (cocina, centrales energéticas, lencería, gestión de los residuos...).

Son varios los objetivos que se planteó el equipo arquitectónico a la hora de diseñar este complejo, que responde al plan funcional propuesto por el Sescam. Emilio Sánchez Hormeros indica que se apostó por "una arquitectura muy luminosa" y por hacer "un hospital más amable". Todo ello mediante "la integración de un gran complejo hospitalario mediante sistemas de fragmentación volumétrica", con edificios de varias formas y diferentes tonos. Quizás uno de los más llamativo sea el de los laboratorios, por su estructura cilíndrica.

El arquitecto incide en la vocación de "apertura a la ciudad" de este hospital, que, de hecho, dispondrá de una gran plaza, que será la mayor de Toledo.

Por otro lado, se han estudiado con esmero los sistemas de acceso para no interferir en la vida del barrio ni de la ciudad. Por ejemplo, nada de coches en superficie: los aparcamientos serán subterráneos y cada bloque contará con sus propias plazas. El acceso al hospital podrá realizarse no sólo en coche particular, sino en autobús. De hecho, ya se han fijado dos paradas en el perímetro del gran centro.

Especial atención merecen las urgencias, que dispondrán de un vial exclusivo, que discurrirá por un túnel bajo la rotonda cercana a Luz del Tajo. Precisamente, el hospital, con esa



Pilar Grande, portavoz socialista en la Comisión de Sanidad del Congreso, se mostró muy preocupada por la salud de Lamata. Al lado, Gaspar Llamazares.



Emilio Sánchez-Hormeros fue el encargado de ofrecer la explicaciones técnicas de la sensacional obra.

aspiración de ser una zona amable, contará con una galería comercial cubierta, con droguería, perfumería, floristería, cafeterías, ciber-café, peluquería, lavandería... Todos estos establecimientos se situarán en la planta baja de la calle hospitalaria, que será el eje central del complejo. Por otro lado, habrá un hotel para pacientes y una guardería para los niños del personal sanitario.

Una sala de cultos multiconfesional, una biblioteca de pacientes y una sala de ordenadores son algunos de los servicios que formarán parte de esta ciudad sanitaria, integrada por 770 habitaciones individuales y 222

